
1ère année : échangeons ensemble

Par Amelina, le 28/10/2015 à 18:46

Salut à tous, 

Voilà pratiquement 2 mois que nous sommes rentrées à la fac de droit. Qu'en pensez vous? 
Vous sentez vous à votre place ? Avez vous l'impression que le travail et énorme et que vous 
ne vous en sortirez jamais ? Dites moi tout[smile3]

A très vite 
[smile3]

Par EmmaV5, le 30/10/2015 à 17:44

Salut Amelina! 
Comme toi je trouve que la fac de droit c'est un peu compliqué au début. Mais je trouve que 
maintenant on commence a s'adapter. Mais je suis contente que quelqu'un d'autre trouve les 
premiers temps de la fac de droit compliqué.
A bientot [smile4]

Par MIKOU, le 30/10/2015 à 18:20

Bonjour emma et amelina
Je suis en première année c'est vrai que le travail est assez conséquent et parfois j'ai eu du 
mal. c'était compliqué
Les premières notes en dissertation juridique étaient catastrophiques mais j'ai mis du temps à 
comprendre ce que voulait le professeur. Mais maintenant ça va.
J'ai un peur pour le galop d'essai et les partiels et vous ?
A bientôt
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